



# Fin des aventures autour de Sarlat-la-Canéda

publié le 05/05/2022

Mercredi 4 mai :

Nous nous sommes réveillés à 7h15 comme les jours précédents, toujours en musique, petit déjeuner au centre. Nous avons embarqué en bus vers le site troglodytique de La Roque Saint-Christophe, pour découvrir les secrets de cette ancienne forteresse dans la falaise.

Ensuite nous sommes rentrés déjeuner, puis nous avons été à Saint-Cirq-Madelon pour la spéléologie. Beaucoup d'entre nous appréhendaient mais tout le monde a réussi à participer.

Le soir, au dîner, nous avons fêté l'anniversaire de Clara.

Jeudi 5 mai : ( aujourd'hui)

Départ à 9h pour une journée culturelle, visite de château Beynac et de Castelnaud, avec pique nique au bord de la Dordogne. Nous avons eu de la chance car il faisait très beau !

Nous rentrons demain déjà 😊.

Clara, Esteban & Léa pour les 4eme figaro ;)

( La licorne Annick est notre nouvelle mascotte offerte par le centre pour l'anniversaire de Clara )

## Portfolio

